



© Simon Dreutter

## Die Antarktis-Saison 23/24 geht zu Ende

18. April 2024

Mit Blick auf den Hafen von Walvis Bay und die Wüste Namib im Hintergrund begannen wir am 16.04. unsere Reise PS142. Unser Ziel ist Bremerhaven, wo das Schiff für die kommende Arktis-Saison vorbereitet wird. Auf dem Weg dorthin machen wir einen Zwischenstopp in Las Palmas (Gran Canaria). An Bord befinden sich 57 Leute (45 als Besatzung und 12 Wissenschaftler:innen). Auf dem Transit werden wir den Meeresboden entlang unseres Tracks bathymetrisch vermessen. Dazu werden wir zusätzlich täglich Profile mit der CTD, einer Sonde für Tiefseeuntersuchungen, nehmen, um die Messungen zu korrigieren und Wasserproben zu sammeln, die wir dann auf Coccolithophoren, einzellige Algen, untersuchen. Außerdem nutzen wir den Transfer, um die an Bord befindlichen IT-Systeme zu warten und zu aktualisieren sowie hier und da Reparaturen am Schiff durchzuführen.